



Propone Gálvez *yucatecanizar* el país en materia de seguridad

LUIS A. BOFFIL GÓMEZ
CORRESPONSAL
MÉRIDA, YUC.

Xóchitl Gálvez Ruiz, precandidata presidencial de la alianza Fuerza y Corazón por México, conformada por PAN, PRI y PRD, señaló que se requiere fortalecer a la entidad con mayores recursos para mantener la seguridad de la que actualmente goza, la cual ha atraído a miles de visitantes.

En el poliforum Zamná de Mérida, la panista sostuvo que es necesario blindar a Yucatán para que no ocurra lo que en los estados de Campeche y Quintana Roo, donde los gobiernos de Morena “se asocian con los delincuentes”.

Asimismo pidió respetar la permanencia del actual titular de la Secretaría de Seguridad Pública del estado, Luis Felipe Saidén Ojeda, quien, dijo, garantiza una correcta estrategia para mantener la paz y la tranquilidad en la entidad.

“Tenemos al comandante Saidén, que lo ha hecho muy bien, hay que apoyarlo porque lo que está pasando en Yucatán es que

hay una enorme presión por lo que sucede en Quintana Roo y Campeche, con los gobiernos de Morena, se asocian con los delincuentes, se amafian con ellos y esos estados están tomados” por el crimen organizado.

Agregó que ella buscará “yucatecanizar” el país, porque este estado es un ejemplo en materia de seguridad pública; para ello, indicó, emprenderá una estrategia distinta a los “abrazos” que promueve la actual administración federal.

Al preguntarle sobre el nombramiento del ex atleta y ex panista Rommel Pacheco Marrufo como precandidato de Morena a la alcaldía de Mérida, la aspirante presidencial externó que lo respeta como deportista, pero que su decisión de emigrar al proyecto de la Cuarta Transformación fue poco acertada.

Recalcó que en las próximas elecciones de junio los mexicanos tendrán que escoger entre claudicar (con Morena y sus aliados) o innovar, al escoger la opción que ella representa, cuya propuesta es sacar a la población de la pobreza mediante la educación y la generación de empleos.